

**OFFICIALISATION ET HOMMAGES**

Nous avons un nouveau secrétaire général en l'occurrence le commandant Gambino dont les responsabilités dans ses activités viennent d'être officialisées. D'ors et déjà, je dis au nouveau secrétaire général, que notre confiance, notre fidélité et notre fraternité, ne lui sont pas limités. Nous le savons, il a déjà une grande expérience des arcanes de ses nouvelles responsabilités. Cela ne veut pas dire que nous classons l'ancien secrétaire général aux archives du souvenir

Aussi, dans la discrétion la plus absolue, trois camarades de concert avec les membres du conseil d'administration ont voulu concocter une reconnaissance fraternelle à son égard

Maintenant que cela est révélé,, je t'offre mon cher Jean, au nom de tous les membres du conseil d'administration, une sacoche qui te rappellera à tout moment notre reconnaissance ainsi que notre amitié.

Cette reconnaissance, va de même à l'épouse, à la bienveillance avérée, à la mission spécifique accomplie avec un dévouement efficace au sein de la fédération sans oublier celui qui fut teinté de caféine ;

Là aussi, au nom du conseil d'administration, je t'offre, chère Gisèle, ces fleurs. Qu'elles répandent leur parfum sur tous les êtres chers de ton foyer.

Jean FABIANI

Président de la Fédération

